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抓紧完善配套服务设施建设
本报讯 "记者 武建玲#今年是郑东

新区实现$五年成规模%目标的最后一年&

昨日上午'省委常委(市委书记王文超来
到郑东新区现场办公'协调解决东区建设
发展进程中遇到的一些具体问题&

今年以来' 郑东新区发展迅猛'开
工项目(入住人口日益增多& 截至

!

月
初' 郑东新区累计引进项目

&)$

多个'

开工项目
)*+

个'完成固定资产投入约
,&$

亿元&其中'今年固定资产投资
,*-!

亿元'实际利用外资
)-%*

亿美元'在建
和建成房屋面积

)#$$

多万平方米 '总
体开发建设面积达

,$

平方公里' 入住
人口近

)#

万&

东区入驻单位的增多和人口密集
度的不断增加 ' 对各项配套服务设施
也提出了更高的要求 & 听取有关情况
汇报后 '王文超指出 '郑东新区规划 (

建设起点高 (标准高 '目前建设进度总
体进展顺利'但配套设施也要跟进& 要

按照规划抓紧时间建设 ( 完善停车场
等配套服务设施' 并使其尽快投入使
用'为入驻单位和居民提供更好的办公
和居住条件'提供更大的便利& 入驻单
位也要加强自身管理' 合理使用公共设
施'使其发挥最大效能& 交通(电业(公
安(执法等相关部门要加强协调'密切合
作'通过卓有成效的工作'真正实现$五
年成规模%的目标&

市领导杨丽萍(王庆海参加现场办公&

徐光春
会见罗格

本报讯)记者 武建玲#昨日上午'

省委书记(省人大常委会主任徐光春
在裕达国贸酒店会见了国际奥委会
主席雅克*罗格和夫人&省委常委(市
委书记王文超参加会见&

徐光春代表河南人民对罗格及夫
人的到访表示热烈欢迎& 他说' 国际
奥委会为世界体育事业( 世界和平和
世界各国人民的友谊作出了杰出贡
献& 很高兴

&$$*

年奥运会能够在世界
人口最多的国家+++中国举行' 这离
不开罗格主席的关心和支持' 对

)%

亿
中国人民来说' 这是极大的鼓舞' 使
中国人民对建设社会主义国家更加充
满信心' 为奥运服务的热情更高&

徐光春说' 河南是华夏文明的发
源地'有着悠久的历史'灿烂的文化&

中国有
#$$$

年的文明史' 其中
%#$$

多年'河南都是中国的政治(经济文化
中心' 中国八大古都河南就有

,

个&
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年前在河南建立的少林寺不仅
是重要的宗教圣地' 也是少林功夫的
发源地' 成千上万来自各地的青少年
在少林寺所在地+++登封学习武术&

河南不仅是人口大省( 农业大省'也
是经济大省(文化大省& 世界在期待
&$$*

年北京奥运会'河南人民和全国
人民一样'也正以满腔热情迎接

&$$*

年北京奥运会的举行 & 昨天 ' 郑州
)#$$$

多名群众举行健步走活动 '庆
祝北京

&$$*

年奥运会倒计时一周
年& 河南也为奥林匹克运动作出了贡
献'奥运冠军邓亚萍(孙甜甜(陈中都
是河南人' 河南的射击也创造了很好
的成绩& 徐光春希望国际奥委会能够
把武术列入奥运会比赛项目&

罗格对河南人民的热情好客表示
衷心感谢&他说'整个奥林匹克大家庭
对北京成功举办

&$$*

年奥运会坚信
不疑&河南是中华文明的摇篮'很高兴
能够到河南访问& 中国有很多优秀运
动员' 相信在

&$$*

年北京奥运会上'

中国获得的奖牌数有望超过
+$

枚'其
中不少会是河南运动员夺得的& 武术
已经成为

&$$*

年北京奥运文化活动
的一部分' 中国正在为武术能列入奥
运会比赛项目而努力&

加大监管力度
严格控制新污染
0123456789:;<

本报讯"记者 潘燕 通讯员 陈宝玲,市长赵建
才昨日主持召开市政府第

*#

次常务会议'研究我市
污染物减排等工作&今后'我市将加大对建设项目的
监管力度'严格控制新污染'按照污染物总量控制要
求'实行排污许可制度&市政府还将加强机动车和摩
托车污染治理'以尽快达到创模指标要求&

目前' 我市污染物减排工作总体目标进一步明
确'减排工作取得初步成效'但与国家提出的建立污
染减排$三大体系%)科学的减排指标体系(准确的减
排监测体系(严格的减排考核体系,的总体要求和省
政府下达的具体目标要求相比'仍存在一定差距'减
排任务十分艰巨&

昨日的会议认真分析了目前我市污染物减排工
作存在的实际问题'要求着重抓好$五个落实%!把污
染物减排落实到产业结构调整中' 依靠淘汰落后生
产力腾出总量-落实到区域(流域综合整治中'依靠
治污减少总量-落实到重点环保工程中'依靠提高削
减能力减排总量-落实到建设项目环评审批中'以新
带老消化总量-落实到重点企业的发展中'依靠清洁
生产削减总量&

今后要重点抓好十一项工作! 一是加快环境基
础设施建设'提高污染削减能力-二是加大环保执法
力度'深入开展环境综合整治-三是加大建设项目监
管力度'严格控制新污染-四是按照污染物总量控制
要求'实行排污许可制度-五是积极开展清洁生产'

大力推进循环经济'创建环境友好型企业-六是加强
农村和农业环境保护'控制畜禽养殖污染-七是加强
机动车和摩托车污染治理'尽快达到创模指标要求-

八是建立和完善污染减排$三大体系%'落实污染减
排责任-九是出台相关奖励政策'运用经济杠杆'提
高企业治污减排积极性-十是加强环保能力建设'配
备必要的监测(监控设备-十一是按照国家要求做好
污染源普查工作&

赵建才强调'各级政府(各部门要通力协作'齐
抓共管'落实责任'综合运用法律手段(行政手段(经
济手段'建立长效机制'形成联动机制'奖惩结合'扎
实工作'迅速行动'确保污染物减排目标顺利实现&

会议还研究了我市市区中小学布局规划)

&$$!

年
.&$&$

年,(国有土地使用权出让收入支出优惠政
策清理工作以及进一步加强郑州市和连云港市战略
合作框架协议等工作&

0=>./?@"AB0;<

制定完善督导方案
本报讯)记者 裴其娟 实习生 马真,昨日下午'

省会创建全国文明城市督导工作会议在嵩山饭店召
开&会议总结了前一阶段创建全国文明城市工作'研
究解决存在的问题'对下一阶段工作进行部署&

省会创建全国文明城市
+

个督导组分别介绍了
目前工作的进展(存在问题和建议& 从

*

月
"

日起'

市内各区(市直各单位已按照.全国文明城市测评体
系/要求'开始自查自测& 但是'目前还存在底子不
清(衔接不到位(任务分解难等问题&

市委常委(宣传部部长丁世显要求'各督导组要
进一步研究.全国文明城市测评体系/'尽快摸清现
状'找准薄弱环节和突破口'制定完善的督导方案'坚
持不懈地抓好督导和落实&创建全国文明城市工作领
导小组综合组要搞好沟通协调'为创建全国文明城市
营造良好的舆论环境'评出最优(最差创建单位'并在
媒体上公开曝光&

增强责任 投身创建
0CD3E5FGHI5

本报讯)记者 潘燕 实习生 赵阳,市人大常委
会机关昨日上午召开会议' 动员常委会机关全体干
部职工积极投身到我市创建全国文明城市和保持常
委会机关省级文明单位的活动中去&

市人大常委会党组书记白红战要求' 常委会机
关全体干部职工要努力增强创建工作的责任感和使
命感'在创建工作中坚持高标准'严要求'努力达到
$六个一流%的目标'即发挥模范带头作用(创一流班
子'加强思想道德建设(创一流素质'提高人大工作
水平(创一流业绩'增强务实为民意识(创一流服务'

建立健全规章制度( 创一流管理' 优化工作生活氛
围(创一流环境-要把握关键'把创建工作的各项工
作任务落到实处' 努力实现 $省会创建全国文明城
市%和市人大常委会机关创建省级文明单位的目标&

市人大常委会副主任李保山(栗培青(尚有勇(

王旭彤(张发亮等出席会议&

'JKLM)NOPQ

读者反映&昨日上午!市民徐

彦东拨打党报热线称! 棉纺路新

修后通行不足
%

个月! 郑州六纺

门前的路面上就出现一个深宽均

近两米的"黑洞#$

记者调查 &昨日
)$

时 '记者
赶到棉纺路郑州六纺大门口附
近' 看到此处路面深陷出一个宽
约两米的大坑' 虽然坑内已被填
了一些石块' 但看起来还有半人
多高' 塌陷路面周边的路基也已
经出现一个月牙状的裂陷& 目击
者肖先生称'

+

日晨
#

时许' 一卡
车经过此地'突听$砰%的一声响'

路面就陷出了一个大坑0 紧接着
又有一小轿车经过后' 裂口逐渐
裂大& 据悉'该路在今年

#

月份才
修好通车&

$幸亏发现及时'才没有出事
儿0 %秦岭路办事处巡防队员徐国
云说'早上

*

时他们接到居民的反
映后'迅速赶到现场'和附近市民
一起搬来砖头石块围在裂口处'提
醒过往市民注意安全&

)%

时许' 相关维修部门赶到
现场'将大坑用铁皮板围起来'开
始抢修道路&

本报记者 刘玉娟 实习生 崔 忆
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月
+

日
)&

时许$ 上海合作组织成员

国武装力量总参谋长#参谋长委员会主席%

签署并向联合反恐军事演习各方总导演

颁发战役训令$'和平使命
/&$$"

( 正式开

始! 图为在俄罗斯车里雅宾斯克州演习部

队驻扎的野营村$一名塔吉克斯坦士兵在整

理装备! 新华社记者 沈伯韩 摄

!

"

#

!"#$%&'(

"观看表演#&&次热情鼓掌 "亲试武僧功力#直说!01"

本报讯)记者 李晓光,就在举国欢庆
北京奥运倒计时

)

周年之际'昨日下午'雨
中的登封迎来了一位尊贵的客人+++国际
奥委会主席罗格&

最高礼遇迎嘉宾

昨日下午
!

时许'少林寺山门前'红毯
铺地'钟声悠扬& 罗格一行甫一下车'河南
省委常委(郑州市委书记王文超'郑州市市
长赵建才等领导便迎上前去' 对于他的到
来表示诚挚的欢迎& 少林寺方丈释永信大
师率众僧用寺内最高的礼仪迎接了罗格&

走进少林寺的山门' 两旁林立的石碑
立刻引起了罗格的注意& 释永信方丈解释
说'像这样的石碑'少林寺有很多'他们都

是国内外弟子为表达对少林寺的崇敬之情
而立的&罗格好奇地问'有很多人在练习少
林功夫吗1 释永信方丈说' 全世界大约有
"$$$

多万人在修习少林功夫'练习中国武
术的就更多了'罗格高兴地点了点头&在三
教合一碑前' 释永信方丈向罗格仔细讲述
了该碑的来历和寓意' 碑上的图像体现出
嵩山佛(道(儒三教荟萃(共荣共生的繁荣'

讲究的是一种人的和谐' 这和奥运会讲究
的和谐是一个道理&罗格听了非常高兴'忍
不住鼓起掌来&

受赠少林寺和谐图

大雄宝殿前放着一口大铁锅引起罗格
极大的兴趣'他扶着铁锅不停地说!$好大(

好大& %而此时的大雄宝殿内'众僧人的诵
经声又将罗格吸引住了' 当听说众僧人诵
经是特别为奥运祈福'为世界人民祈福时'

他不住地点头称赞&

在方丈室' 罗格仔细地了解了少林功
夫的传承情况'还就武术的修炼'对人的健
康的影响和释永信方丈进行了交流& 随后
释永信方丈向罗格赠送了少林寺和谐图和
少林宝剑等礼品&

亲试武僧功力

最精彩的武僧表演在方丈室前举行'

罗格目不转睛地观看& 在
)#

分钟的表演
中'受到感染的罗格给予了

&&

次热情的鼓
掌&在与武僧的现场交流中'罗格先是轻轻

地打了一名武僧一下'见对方没有反应'他
突然一使劲' 猛地一拳打在了武僧的肚子
上'但武僧还像没事似的站着'罗格却疼得
直甩手'佩服得他直说!$

012

%

音乐大典应拿奥运金牌

晚上
*

时许' 罗格一行来到嵩山脚下
的待仙谷'庙宇楼台(塔林溪桥(山石草木(

清风明月组成了一个天然剧场& 美轮美奂
的场景' 动人心弦的音乐给观众带来了强
烈的震撼&当最后一个场景落下帷幕时'罗
格情不自禁地带头鼓掌' 并连说三声!$太
美了'太美了'太美了0 %意犹未尽的他又
说!$这个节目应该得奥运金牌0 作曲家谭
盾应该拿奥运冠军0 %


